

Beaucoup d'habitants du chef-lieu avaient de la famille à St-Pierre et ils s'étaient rendus sur les quais, attendant des rescapés... qui n'arriveront jamais



Les premiers réfugiés parvenus à Fort-de-France sont ceux qui se trouvaient sur les hauteurs dominant St-Pierre ou au sud de la ville, notamment au Carbet



Par terre et par mer, il arriv  entre 3.000 et 4.000 personnes dont une cinquantaine de bless s, qui avaient des br lures ext rieures et qui ont  t  soign s   l'h pital civil



Ces malheureux n'avaient qu'un paquet de pauvres hardes et étaient absolument sans ressources. Ils ont été dirigés vers la mairie où ils ont reçu à manger et à boire



C'est Victor Sévère, le maire de Fort-de-France, qui a assuré l'intendance pour tous ces malheureux - environ 15.000 au total – et ceci sur une période de plusieurs mois



En effet, aux réfugiés provenant de St- Pierre et de ses alentours, sont venues s'ajouter, peu de jours après, quelque 4.000 personnes provenant du Prêcheur

